## Citoyenneté avec les gendarmes



Le 25 septembre 2012, nous, la classe de M Longuet et les CM1 de Mme Manie, sommes allés dans la forêt de Vimy.

Le matin, à 11h, nous avons mangé; nous sommes passés aux toilettes et à 11h30, nous sommes partis. Nous sommes passés devant le marchand de légumes, nous avons pris le pont et sommes entrés dans le bois. Nous avons été plus bas que le parking et nous avons commencé. Nous avions dix minutes pour remplir le questionnaire donné avec la carte. Il y avait plusieurs étapes et, à chaque fois, on devait trouver une lettre pour découvrir le mot-mystère : c'était « respect ».

On a appris plein de choses en rapport avec la justice et c'était génial.

## Manon